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剥離剤を使用した塗膜除去作業に
おける熱中症対策！

株式会社 仲本工業
代表取締役社長 仲本 豊

会員の皆様、こんにちは。
今回、弊社にて施工致しました、南部国道事務
所発注の「令和２年度国道５８号天久歩道橋補
修外１件工事」について紹介致します。
本工事は、国道５８号を横断する天久歩道橋、
真志喜歩道橋の補修工事で、交通量の多い国
道上に仮設吊足場を設置しての作業でした。
特に塗膜除去作業の際には、通行車両、歩行
者、近隣の住宅等へ除去した塗膜が飛散するの
を防止するため、仮設足場を養生シート等により
密閉し防護服を着用しての除去作業を行いまし
た。夏場高温の密閉空間での作業のため作業
従事者の熱中症対策として、送風機の設置、冷
水・スポーツドリンク等の常備、及び塩飴、乾燥
梅干し等を用意し、作業従事者が常に補給でき
るようにしました。

株式会社 七和
代表取締役 伊志嶺 匡

弊社には、現在４人のベトナムの社員が働いて
いましたが、コロナ禍の入国規制により、大幅に遅
れていましたが、今月から新たに２人を迎えること
ができました。全員ベトナムの中部の都市ダナンの
学校を卒業しています。
ダナンという都市は、ハノイとホーチミンの間に
ある都市でベトナム有数のリゾート地で砂浜が続
く海岸があり多くの観光客で溢れていて、その海
岸沿いに多くの海外ブランドホテルが建っています。
2017年はAPECの国際会議も開催されました。そ
の海岸沿いに海鮮店があり色とりどりの魚を食べ
ることができ、市内の市場も活気に溢れています。

（一社）日本道路建設業協会沖縄支部の令和4年
度第44回定時総会が6月13日（月）ザ・ナハテラス
で開催されました。
総会には協会本部から西田会長、吉川副会長、増
田副会長らも出席されました。
開催にあたり与那嶺支部長より「新たな振興計画
に基づき、必要な道路整備を計画的かつ着実に推進
する必要ががあり、支部活動を通して沖縄の自立的
発展と地域社会への貢献を果たしていく」と挨拶され
ました。
続いて西田会長から「政府は防災・減災、国土強靭
化の取り組みを加速させていく方針を示している。協
会として道路インフラ整備を促進し、適切な維持・管
理など様々な事業活動に取り組んでいく」と挨拶され
ました。
総会では議事の令和3年度事業報告（案）、令和3
年度決算（案）について審議し承認されました。
また、報告事項の令和4年度事業計画、令和4年度
予算が報告され承認されました。
最後に役員の選任ついて、審議が行われ役員会に
おいて承認された腹案のとおり承認され、幹事の互
選により、支部長、幹事長、常任幹事、幹事が決定し、
総会は滞りなく終了しました。
総会に先だち協会表彰が行われ、西田会長から役
員表彰で新里英正氏（㈱鏡原組代表取締役）山城
一三氏（㈱第一三興建設代表取締役）与那嶺恵伸
氏（㈱國場組常務取締役）
技能社員表彰で池間盛幸氏（㈱第一三興建設）
知念司氏（國和建設㈱）比嘉由紀夫氏（國和建設
㈱）に表彰状と記念品が授与されました。
総会終了後には、懇談会が開催され、コロナ感染対
策を行った上で、懇親を深めました。

編集室から/Y.S

『7月は県産品奨励月間です』
「積極的な県産品の愛用」は域内の経済循環

を高め、地場産業の振興・発展に大きく寄与す
るとともに、雇用の待遇改善・創出・確保など
地域活性化に直接つながる有効な手段です。

ちなみに、今年の奨励月間や沖縄の産業まつり
で使用される標語は私が創りました。

活動報告・トピックス

第４４回定時総会 開催

第190回道路美化・清掃活動

6月21日（火）10：00から第190回道路美化・清
掃活動を19社22名の参加で行いました。
前日は梅雨明けしたこともあり、当日は30度を超
える蒸し暑い中の活動となりましたが、無事終える
ことができました。
少し多めのゴミの量でした。

部だより

さらに休憩所内にはクーラー・扇風機、簡易
ベッドを常備し快適に休憩できるようにしました。
また、仮設吊足場への車両接触事故を防止

する目的として、高さ制限表示板の設置及び歩
道橋より進行方向200ｍ手前に車両検知高さ
センサーを設置し、警報により架設吊足場にい
る 作業従事者が速やかに避難できるよう工夫
しました。
これらの対策により、苦情もなく無事故・無災

害で工事を完成することができました。
【監理技術者 新垣 勉】

また、ダナンから南へ車で３時間くらい行くとフ
エという都市があり、そこはベトナム最後の王朝
の居城があり伝統と文化が色濃く残る都市で世
界遺産に登録されています。
琉球王朝と交易された記録も残っていて、現在
でも沖縄と友好関係が続いています。このように
ベトナム中部の都市は沖縄との共通点も多く弊
社の社員も日本の他の都市よりも暮らしやすいと
感想を述べていました。海外渡航の規制が緩和
された今年は２年ぶりに訪れようと思います。

【代表取締役 伊志嶺 匡】

2ヵ月ぶりの活動

▶送風機

①第2回技術・積算委員会
7 月7 日(木)11:00 ～ 13:00
支部会議室
②第2回企画・広報委員会

7月8 日(金)11:00 ～ 13:00
支部会議室
③第 191 回道路美化・清掃活動

7 月19 日(火)10:00 ～ 12:00 
④令和4年度安全講習会

7月21日(木)13:10～16:40
浦添市産業振興センター結の街

活動報告・トピックス
今月の予定

▶塗膜除去

▶ダナンの海岸

▶お疲れ様でした

▶ダナンの街

▶冷水・塩飴・乾燥梅

▶温湿度計

▶支部長挨拶

▶協会表彰 受賞者の方々


